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2009 我心中的中原家居

今年10月份，环卫工作者节日那天，河

南一方建材有限公司总经理张洪根组织公

司员工向管城区环卫局工人送去了一批口

罩和2000多个垃圾袋。环卫工人现场所讲

的感谢话语，至今让张洪根印象深刻。

作为专业生产销售墙面腻子的厂家，

河南一方建材有限公司所生产的胖子腻子

是河南知名品牌，一直走在同行业的前列，

公司自创立至今，经历了快速稳健发展历

程，取得了骄人的业绩，为房地产和装修领

域的建设作出了贡献。长期以来，胖子腻

子都在不断地关注并投入到公益事业，不

仅在产品上做到了领头人，也在公益事业

中起到带头作用。张洪根表示，2009年即

将过去，从现在开始，河南一方建材有限公

司为了实现新一轮的突破与发展，并将继

续深入开展公益活动，维护环境卫生。

在张洪根看来，2009年有个话题不得

不提，那就是随着房地产行业的变化所带

来的家居市场的变化，然而所有的变化对

有实力的品牌公司带来的影响却不是很明

显。“所谓的‘风云变幻’，只不过是优胜劣汰

的一种形式，你不适应市场的变化，不能跟

得上市场变化，那你注定会被淘汰。作为河

南腻子市场的第一品牌，我们的客户群体不

减反增，因为在竞争中使用名牌产品、确保

质量是立于不败之地的不二真理。”

张洪根知道，在竞争越来越激烈的现

在，只有产品系列化、专业化，才可以在市

场上占到越来越多的份额。从 2005年开

始，张洪根加大了技术的投入。胖子腻子

的外墙弹性腻子、高弹补缝，还有最新推出

的“壁须底”，都填补了市场的空白。

2009年，河南一方建材有限公司的销

售情况很好，圆满完成了全年销售任务,相
比去年来说我们整体业绩上涨 30%。张洪

根对这一业绩表示很满意。在分析取得成

绩的原因时，张洪根表示，这与今年加强内

部管理分不开，部门职能细化，更加专业和

科学，提高工作效率，新增加了几个部门，

公司更加注重团队力量的培养，同时制定

了激励措施，激发每位员工的积极性。

■语录
在你眼中，2009年的中原家居业是怎

样一种表情？

有喜有忧。喜是经过这次“洗牌”，将会淘

汰一批不正规的公司，增加公司发展壮大的机

会，如果把握好的话，公司将会借此大步前进，

更加快速地提升品牌及公司实力。忧的

是，在变化中求发展，适应市场本身就是

有风险的，如果在求变中有失误，后果将

不可挽回。今年的成绩也证明了我们的

策略是正确的，我们有信心，能走得更好。

你最想对自己的团队说一句什么

样的话？

细节决定成败，态度决定一切！

晚报记者 熊维维

创新技术 热心公益

河南一方建材有限公司总经理 张洪根
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2009年的卫浴市场最为受人关注

的热点当属促销。在浪鲸卫浴河南区

域总经理高建章看来，现代“商战”中，

营销的好坏也决定着企业的生死存

亡。而促销是最常见也是最频繁上演

的营销活动，它带来的短平快的市场效

果也深得商家们的青睐。在今年房地产市场迅速升温之时，

浪鲸卫浴也将悄然改变营销策略，变坐

商为行商，加大营销力度，通过降低利

润、扩大销量来刺激消费，增强消费者

的信心。高建章表示，浪鲸卫浴“一字

千金总裁签售 ”活动，今年已经举行第

二年了，但活动的势头一年比一年好，

现在房市回暖，建材家居市场也一样快

速地升温。在抓住建材家居市场回温

的良机的同时，浪鲸卫浴加大宣传，发

挥自己强大品牌优势，为消费者提供更

深入的服务。
高建章认为，2010年，浪鲸卫浴服

务体系和强大的服务团队还将为消费

者带来更多更好的服务，而浪鲸集团的

后盾和先进的团队经营理念无疑也为

公司做好深层次服务提供了坚实、长远

的保障。公司现在已经开始为明年的

7·19老总签售会作筹备，并承诺将以更

大的优惠回馈消费者，相信明年浪鲸的

势头会更旺。

■语录
在你眼中，2009年的中原家居业是

怎样一种表情？
总体来说，这一年公司的销售情况

比去年更好，并且河南区在全国浪鲸的

销售中名列前三，可以说是形势喜人。

这也是公司团队每一个成员这一年来

努力的结果。可以说我对今年公司整

个运营情况非常满意。这一年里你印象最深刻的事情是

什么？
7月19日，浪鲸老总签售会，这一天

对我们河南区每一个员工来讲都是一年

中最重要的一天。熟悉浪鲸的朋友都知

道，它的价格体系是非常完备的，不会轻

易降价，而每次签售活动折扣力度如此

大，其实单从经济利润上来说，确实是让

利不菲，但收获了更多高于利润的东西，

让更多的消费者直接认识、了解并使用

了浪鲸这个品牌，并且亲身验证了浪鲸

产品优秀的品质，大大增加了品牌的口

碑度，这比直接的利润来得更加有力，也

为下一步开拓市场打下了坚实的基础。
最想对自己的团队说什么？
要么不干，要干就要争第一！

晚报记者 万佳
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